

06/10/2023

Oficina de la Fiscalía inició atenciones presenciales en San Pedro de Atacama

Un importante avance en la misión de llevar sus servicios cada vez a más personas, dio esta semana la Fiscalía Regional de Antofagasta con la apertura de una oficina de atención en San Pedro de Atacama.

Las dependencias, ubicadas en calle Licancabur esquina pasaje Gabriela Mistral, fueron facilitadas por la Municipalidad de esa comuna al Ministerio Público, lo cual permitirá que periódicamente fiscales y funcionarios de la Fiscalía de Calama se trasladen hasta San Pedro para prestar atención a víctimas y testigos.



En principio se dispuso que la oficina funcione cada dos semanas, en horario de 10 a 12.30 horas, para la atención de usuarios previamente agendados, sin embargo, la idea es avanzar rápidamente hacia una presencia más constante y un mayor número de prestaciones.

La Directora Ejecutiva de la Fiscalía Regional, Ivonne Alfarez Contreras, dijo que la apertura de la oficina es un importante hito para el Ministerio Público, pues facilita la atención de víctimas y testigos en su propio territorio, sin necesidad que deban trasladarse a Calama, con todo el costo de tiempo y recursos que ello significa.

“Este proyecto nos permitirá generar un mejor acceso a la justicia, no solamente para todos los habitantes de San Pedro de Atacama, sino que también para los habitantes de todas las comunidades aledañas, cumpliendo así uno de nuestros objetivos fundamentales”, explicó.

El fiscal jefe de Calama, Cristian Aliaga Ayarza, manifestó que la apertura de la oficina, además de permitir la atención directa de los usuarios, será una importante instancia de colaboración con las autoridades del territorio, con quienes se coordinarán reuniones y encuentros aprovechando la presencia de los funcionarios.

“Tenemos un compromiso, tanto con el municipio, como con Carabineros y otros organismos, de coordinarnos y reunirnos para que esta oficina sea una extensión de la Fiscalía de Calama en San Pedro de Atacama”, apuntó.

En tanto, el alcalde Justo Zuleta Santander, manifestó su satisfacción por el avance, que es fruto de un esfuerzo conjunto entre el municipio y la fiscalía, a la vez que un primer paso en un sueño mayor, que es contar con un centro de justicia en la comuna.

“Para nuestra comuna representa un tremendo avance que nos permitirá analizar y revisar los casos acá mismo, en nuestro territorio, y así ir colaborando con los servicios de la justicia para que acerquen su relación a nuestra comuna”, indicó.